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Желаем прокурору
скорейшего выздоровления!

Окончание - на стр.4-5

 Гласность – луч-
шее оружие против
бюрократии и корруп-
ции. Не зря роль граж-
данского общества в
борьбе с этими разру-
шительными для стра-
ны явлениями была
подчеркнута президен-
том Дмитрием Медве-
девым. Именно с опо-
рой на общественные
организации, аналогич-
ные нашему «Комитету
народного контроля», и
уже созданные практи-
чески по всей стране,
будет действовать в стра-
не антикоррупционный
комитет, принятие закона
о котором ожидается этой
осенью.

Простые люди сказали:
«Хватит!». Хватит нас без-
застенчиво грабить, отни-
мая и продавая за взятки
наши общие земли, реки и
водоемы. Хватит раздари-
вать энергоносители следу-
ющих поколений всяким со-
мнительным “друзьям”. Хва-
тит транжирить бюджетные
деньги на сверхзарплаты и

сомнительные  проекты. Мы, жители
нашей страны, имеем право потребо-
вать от наших слуг - чиновников слу-
жить нам за наши налоги, из которых
им платится зарплата, и напомнить им
их место. Это не мы для них, а они для
нас. И пусть не заблуждаются, что
власть в нашей стране - это федянины
и геращенки. Власть в нашей стране -
мы, её многонациональный народ. Кто
хочет поспорить - читайте Конститу-
цию!

Когда очередной откормленный на
халявных харчах руководитель приедет
вас “воспитывать” в духе послушания и
покорности его воле, развернитесь и
скажите всем миром: “Хватит! Уходите
с наших глаз долой. Мы вам не дове-
ряем и освобождаем от работы на нас”.

Пусть эти ребята поищут себе дру-
гое место для применения своих талан-
тов. А таланты у них не велики и вос-
требованы только в области управле-
ния нами. Ничем другим заниматься они
не обучены.

И если на последних выборах “Единая
Россия” прокатилась в последний раз на
плечах прошлого и нынешнего президен-
тов, полностью отжав в свой стакан пос-
ледние капли заработанного ими автори-
тета у избирателей, смогла путем чудо-
вищных махинаций и административного
нажима вырвать мнимое большинство,
украв голоса у других, то больше этот но-
мер не пройдет!

Хватит этого блефа! Сколько мож-
но терпеть самозванцев, обманываю-
щих всех якобы полученным доверием
большинства, и на этом основании уг-
нетающих это большинство? Сколько
можно смотреть на то, что в стране,
добывающей нефть, цена бензина и
солярки едва ли не выше, чем у поку-
пателей за тридевять земель.

В НАШЕМ
ПОЛКУ

ПРИБЫЛО
Не стоит прогибаться под изменчивый мир,
Пусть лучше он прогнется под нас.

Андрей Макаревич

На днях, перебирая архивы “Комитета народного конт-
роля”, я наткнулся на один очень интересный документ -

первое письмо “КНК” мэру Таганрога Н.Д.Федянину
с информацией о создании нашей общественной орга-

низации. По сути, с этого дня и началась наша четырех-
летняя работа на благо таганрожцев. За эти годы много

чего было. Мы старались держать жителей города в
курсе происходящего, вскрывать

негативные факты.



Колодец, колодец,
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ногие знают, что
главу арестовыва-
ли, но за что и ка-
ков его “статус” в
настоящее время
даже депутатам
никто официально-
го ответа не дает. А

ведь он по Уставу руководит
работой собрания депутатов,
хотя и не совсем понятно,
почему такой пункт был вне-
сен в устав поселения. По-
лучается, сам себе и зако-
нодательный, и исполни-
тельный, и контрольный
орган? Неудивительно, поче-
му столько вопросов остает-
ся без ответов!

На озеленение потрачено
85 тыс. рублей бюджетных
денег, но мы так и не увиде-
ли отчета о том, откуда им
были “переброшены” 55000
рублей, сверх средств, пре-
дусмотренных бюджетом.
Запрос депутатов к нему ос-
тался без ответа. Кусты по-
сохли, деньги кончились. А
колодец как стоял, так и сто-
ит полуразрушенный.

Не хватит ли В.В.Сердю-
ченко играть с нами в кош-
ки-мышки? Только за 2006
год главой поселения были
самовольно приняты 38 ре-
шений от имени депутатов и
не представлены нам на об-
суждение. Бюджет на публич-
ные слушания не выносился,
депутатам его представляли
на утверждение чуть ли не в
последний день.

В начале 2008 г. на ограж-
дение детских площадок было
запланировано 170 тыс. руб-
лей. Собрание депутатов реши-
ло израсходовать эти деньги на
изготовление новых детских
площадок.

В течении трёх лет депутатами поселения планировались бюджетные средства для
ремонта колодцев. В 2008 году в бюджете было заложено 10 тыс. рублей. Но админист-
рация ремонтом так и не занялась. За это время половина суммы уже куда-то “усохла”.

На вопрос, почему так произошло, глава поселения В.В.Сердюченко ответа не дает.
Как не дает он ответа и на вопрос, почему жители села Александровская Коса голосова-
ли против сдачи в аренду прибрежной зоны, а в протоколе стоят их “за”, и почему этим

делом теперь занимаются правоохранительные органы, опрашивая селян?

Планировали построить их
для наших детей, но уже  оста-
лось не 170 тыс., а половина.
Что сделал глава с бюджетны-
ми деньгами, куда они делись?
Нет ни новых площадок, ни за-
бора у старых.

Почему прокуратура не
следит за тем, чтобы главы
на работу не принимали род-
ственников и свойственни-
ков? Это что у нас за чинов-
ничьи династии в поселении
образовываются? В.В.Сер-
дюченко “трудоустроил” у
себя в подчинении двух сы-
новей, отца, свата, а теперь
еще и дочку свата. Да и его

заместитель Кажухарь А.В.
не растерялся, тут же сына
землемером устроил. А ведь
это является грубым нару-
шением Федерального зако-
на о местном самоуправле-
нии! Это не самоуправле-
ние, а семья, что по италь-
янски звучит как “мафия”.

Две машины легковых в
администрации, но нам, де-
путатам, воспользоваться
ими для поездок по делам
избирателей невозможно.
Одна возит главу, а вторая
других членов семьи. А бен-
зин выделяется и покупает-
ся на деньги налогоплатель-
щиков. Мы, депутаты, бега-
ем по немалой территории
поселения на своих двоих,
или за свои деньги заправ-
ляемся, а ведь нам зарпла-
ту, как главе, не платят.

Вот и получается, что
одни работают на энтузиаз-
ме, а вторые “трудятся” на
бюджете. И ладно бы еще
были видны результаты их
плодотворной работы! А так,
все хорошее, что сделано за
три года - плоды трудов де-
путатов.

Было бы сделано еще
больше, если бы помогал
глава. Но ни В.В.Сердючен-
ко, ни А.В.Кожухарь нам не
помощники. Сейчас, перед
выборами, они, конечно, за-
бегали. Только поздно, гос-
пода хорошие, засуетились.
Нет вам веры народной!

К сожалению, и депута-
ты не все работали ответ-
ственно. Фактически, В.Е.
Надолинский от исполнения

Федеральный закон “Об общих принципах
организации местного самоуправления в РФ”

(закон о МСУ) от 06.10.2003 N 131-ФЗ

Статья 52. Местные бюджеты
6. Проект местного

бюджета, решение об ут-
верждении местного бюд-
жета, годовой отчет о его
исполнении, ежеквар-
тальные сведения о ходе
исполнения местного
бюджета и о численности
муниципальных служа-
щих органов местного са-
моуправления, работни-
ков муниципальных уч-
реждений с указанием

фактических затрат на их
денежное содержание
подлежат официальному
опубликованию.

Органы местного са-
моуправления поселения
обеспечивают жителям
поселения возможность
ознакомиться с указанны-
ми документами и сведе-
ниями в случае невоз-
можности их опубликова-
ния.

Федеральный закон
Российской Федерации

от 2 марта 2007 г. N 25-ФЗ О
муниципальной службе
в Российской Федерации

Статья 13. Ограничения, связан-
ные с муниципальной службой

1. Гражданин не может быть при-
нят на муниципальную службу, а
муниципальный служащий не может
находиться на муниципальной служ-
бе в случае:

5) близкого родства или свой-
ства (родители, супруги, дети, бра-
тья, сестры, а также братья, сестры,
родители и дети супругов) с муни-
ципальным служащим, если заме-
щение должности муниципальной
службы связано с непосредственной
подчиненностью или подконтроль-
ностью одного из них другому...
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дай воды напиться!

обязанностей самоустра-
нился, бросив своих избира-
телей на произвол судьбы.
Обращаемся к главе с
просьбой провести на окру-
ге сход для решения этой
проблемы - ноль эмоций! Хо-
рошо, что все-таки депутаты
Дробяскин  Г.Г., Курилов
В.Н., Макогонов Н.И., Овсян-
ников С.А. у нас достойно
исполняли свои обязанности
и  мы работали с ними в тес-
ном контакте. Этой же коман-
дой идем и в “Комитет народ-
ного контроля”.

Хотела бы также поблаго-
дарить всех жителей перво-
го округа с. Петрушино, по-
могавших мне в моей рабо-
те. Благодаря им, удалось
отстоять право на сквозной
проезд через завод ТАВИА в
город, что очень экономит
время и деньги, сделать за-
кольцовку газопровода по пе-
реулку Садовому. “ЮЗЭС”
нам поменяла электролинии
одним из первых в поселе-
нии. Мы добились продления
маршрута Таганрог - Петру-
шино. Все это благодаря не-
равнодушию людей, которые
откликались и во всем ока-
зывали нам поддержку.

К сожалению, не все уда-
лось довести до конца. Пет-
рушанский ливневой коллек-
тор так и продолжает по но-
чам и по выходным сбрасы-
вать в море нефтепродукты.
Не могу назвать источника
сбросов, но до начала рабо-
ты автозавода такого не про-
исходило. Правоохранитель-
ные органы не хотят зани-
маться этой проблемой. Бу-
дем темой и дальше зани-
маться.

Или вот есть посреди

Федеральный закон “Об общих принципах
организации местного самоуправления в РФ”

(закон о МСУ) от 06.10.2003 N 131-ФЗ

Статья 36.
Глава муниципального образования
5. Глава муниципального образования подконт-

ролен и подотчетен населению и представительному
органу муниципального образования.

села Петрушино заросшее
сорняками поле, которое
несколько раз в год возго-
рается  и угрожает близле-
жащим  домостроениям.
На все жалобы жителей
глава 3 года  отвечает:
“Нужно установить, чья это
земля, я еще не знаю”. Что
же за глава у нас токай,
что не знает, чья земля? Но
мы-то с вами знаем, кто за
нее отвечает: Шипика А.,
Пивоварова Д,  Хмыров и
др. Почему прикрывает
этих “хозяев” глава? Наде-
ется, что на выборах при-
годятся в избирательной
комиссии?

Депутат 10 округа Дро-
бяскин Г.Г. просил собрание
депутатов внести в план бла-
гоустройства и ремонта вос-
становление дорог к кладби-
щам. Больно смотреть, как в
распутицу тружеников села
везут в последний путь на
тракторе, потому что больше

Статья 28. Публичные слушания

3. На публичные слушания должны
выноситься:

2) проект местного бюджета и отчет о
его исполнении; 3) проекты планов и
программ развития муниципального об-
разования, проекты правил землеполь-
зования и застройки, проекты планиров-
ки территорий и проекты межевания тер-
риторий, а также вопросы предоставле-
ния разрешений на условно разрешенный
вид использования земельных участков

Федеральный закон “Об общих принципах организации местного
самоуправления в РФ” (закон о МСУ) от 06.10.2003 N 131-ФЗ

и объектов капитального строительства,
вопросы отклонения от предельных па-
раметров разрешенного строительства,
реконструкции объектов капитального
строительства, вопросы изменения од-
ного вида разрешенного использования
земельных участков и объектов капи-
тального строительства на другой вид
такого использования при отсутствии
утвержденных правил землепользова-
ния и застройки...

не на чем не подъехать! До-
рогу сделали, но не до кон-
ца. Он же просил газифици-
ровать школу. Но у чиновни-
ков  один ответ - нет денег.
Понятно? На нас у них денег
нет!

17 ноября 2005 г. реше-
нием Собрания депутатов №
8 среди ряда вопросов, де-
путаты попросили админис-
трацию Неклиновского рай-
она включить в Программу
социально-экономического
развития на 2006-2010 г. про-
изводство работ по берего-
укреплению в с.Петрушино

по ул. Набережная, и в с.
Александрова Коса по ул.
Кирова. Три года мы с жите-
лями села Петрушино орга-
низовывали инициативные
группы, обращались к депу-
татам всех уровней, Прези-
денту.  Но вопрос пока не
решается.

Летом этого года более
200 тонн земли свалилось
в обрыв, но ни админист-
рация ни МУС не появились
на месте обвала, пока жи-
тели не вызвали телевиде-
ние. А если бы под зава-
лами оказались люди?

Публичные слушания -
форма непосредственного
осуществления населени-
ем местного самоуправле-
ния. Они проводятся, ког-
да затрагиваются интере-
сы жителей. Без всяких
слушаний в с. Петрушино
по ул. Петровской в мес-
тах отдыха сельчан появи-
лись заборы, загородив-

шие проход к морю, про-
изошел захват дороги.

В х. Седых прямо в реку
Миус уходит забор частника,
“прихватизировавшего”  ме-
сто купания и отдыха сель-
чан. Здесь также были зат-
ронуты интересы жителей,
но публичные слушания не
проводились. Зато когда ре-
шался вопрос по поводу уча-
стка при магазине - слуша-
ния назначили. Но жители не
пришли. Этот заросший уча-
сток никому не мешает, не
ущемляет ни чьих прав. А вот
фактическая кража из обще-
го пользования части берега

Миуса - тема очень важная
для жителей. Но важные
темы глава решает лично. За
одно из подобных решений
он был выведен из здания в
наручниках. А сколько реше-
ний прошло “в тёмную”?

По вопросу тайного рас-
пределения земель мы обра-
щались в прокуратуру. Мы
рассчитывали, что прокуро-
ры проверят деятельность
главы Сердюченко В.В. Но
прокуратура дала депутатам
формальную отписку. При
помощи “Комитет народного
контроля” мы подготовили
новый запрос, на который
рассчитываем уже получить
развернутый ответ. В против-
ном случае придется жало-
ваться уже на прокурора, как
лицо, укрывающее правона-
рушения от регистрации и
расследования.

Когда надежды на местные
власти нет, жители постепен-
но учатся сами защищать себя.
Создание “Комитета народно-
го контроля” в Неклиновском
районе, будет, наверное, са-
мой эффективной формой та-
кой самоорганизации. Если от
района и его главы помощи
ждать не приходится, приходит-
ся брать вопросы в свои руки.
Ведь термин “местное самоуп-
равление” дает к тому все ос-
нования.

Я прошу жителей всего
Неклиновского района под-
держать нас, и помочь в “КНК
Неклиновского района” на
этапе становления. Направ-
ляйте нам, депутатам Бес-
сергеневского поселения,
информацию об имеющихся
у вас проблемах. Мы будем
ее систематизировать и пы-
таться их решать совместно
с вами. Надеюсь, что наибо-
лее честные и порядочные
депутаты из других поселе-
ний тоже захотят присоеди-
ниться к нам. Ведь сообща
решать проблемы гораздо
проще, чем поодиночке!

Вера Ивановна
ШМАТКОВА,

депутат Новобессергенев-
ского сельского

поселения
по округу №1.

словарь
Бечевник
Полоса суши вдоль

берегов водных объек-
тов общего пользования
<...> предназначается
для общего пользова-
ния. Каждый вправе (без
использования транс-
порта) пользоваться бе-
чевником для передви-
жения и пребывания у
водного объекта общего
пользования, в том чис-
ле рыболовства и при-
чаливания плавательных
средств. Ширина бечев-
ника не может превы-
шать 20 м.

Водный кодекс РФ
от 16 ноября 1995г.

№ 167-ФЗ, ст.20.

Когда надежды на местные власти нет, люди
постепенно учатся защищать себя сами...
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Окончание. Начало на стр.1.

Сколько можно терпеть выходки так
называемых “правоохранителей” - лю-
дей, которым государством доверено
нас охранять. И они нас охраняют так,
что порою встреча ночью с хулиганом
кажется счастьем по сравнению со
встречей с милицейским патрулем!

В обществе все громче раздаются
голоса протеста людей, постепенно
понимающих, что их обманывали все
эти годы. Обманывали не только и не
столько высшие руководители, сколь-
ко местные политические проститут-
ки, быстро выстроившиеся в фарватер
федеральной политики и прикрывшие-
ся белым флагом с синим медведем.
Что происходило под этим флагом,
многие из нас знают.

Недаром, практически каждый аре-
стованный  “за коррупцию” чиновник
был членом этой партии, либо был ис-
ключен из неё “задним числом” после
ареста. И этой компании вовсе не нуж-
ны честные, порядочные и принципи-
альные люди. Даже тех депутатов, ко-
торые волею судьбы оказались во вла-
сти несколько лет назад (я имею в виду,
прежде всего, депутатов сельских по-
селений, где кандидаты были, что на-
зывается “от сохи”, где избиратели оце-
нивали реальные дела, а не красивые
лозунги и денежные подачки, как это
было в городах), и позже были “кооп-
тированы” в эту партию “по должнос-
ти”, на предстоящих выборах безжало-
стно и цинично будут “кидать”, выдви-
гая совсем других людей - покладис-
тых и незлобивых “мишек” из своих и
беспринципных.

Те, на чьей работе и на чьем авто-
ритете делала себе очки партия чинов-
ников, стали ей опасны. Именно тем,
что не привыкли ходить строем и ос-
танавливаться на окрик. Тем, что бес-
компромиссно защищали права своих
избирателей. Тем, что задавали слож-
ные вопросы, на некоторые из кото-
рых приходилось отвечать перед след-
ственными органами и прокуратурой.
Но ведь выбирать-то будут не они, вы-
бирать-то будут люди. А люди - они ведь
все видят, все подмечают.

Как “сдулись”
100 миллионов

Не так давно судьба свела меня с
В.И.Шматковой - депутатом соседне-
го с Таганрогом Новобессергеневско-
го поселения. Она вместе с моим за-
мом по экологии Владимиром Назарен-
ко боролась за прекращение сбросов
нефтепродуктов в Петрушанский лив-
невой коллектор, о чем писали не раз
в листовках “Народного контроля”. Тог-
да, привлеченная областной телепрес-
сой, природоохранная прокуратура,
поспешила сообщить об ущербе в 100
миллионов рублей, причиненном зали-
ву, а “Комитет народного контроля” в
связи с этим обратился в следствен-
ные органы за возбуждением уголов-
ного дела в отношении городских чи-
новников, халатными действиями кото-
рых был причинен этот ущерб. Чинов-
нолюбивые прокуратура и следствен-
ный комитет, чтобы вывести из-под
удара таганрогских чиновников, резко

сдали назад и 100 миллионов быстрень-
ко “сдулись” в “неустановленную сум-
му  ущерба”, вслед за чем “сдулось” и
уголовное дело против чиновников. А
мазутные воды по ночам и в выходные
дни продолжают сбрасываться в Пет-
рушанский коллектор неизвестными
“вредителями-автолюбителями”.

С тех пор Вера Ивановна - наш по-
стоянный гость. Именно ей принадле-
жит идея расширить “уставную терри-
торию” “Комитета народного контроля”
кроме Таганрога еще и Неклиновским
районом. В “Июньском народном конт-
роле” я писал о том, что в Неклиновке
тоже скоро появится наше подразделе-
ние и тогда вопросы газификации при-
миусских сел, “прихватизации” лимана
и береговой полосы, а также очень мут-
ной процедуры распределения муници-
пальных земель попадут, наконец, под
народный контроль.

Неклиновский район -
под контролем

На днях “Комитет народного контроля”
решил временно включить Неклиновский
район в сферу наших интересов. Благода-
ря Вере Ивановне мы уже практически
сформировали состав будущей команды
в этом районе. Жителям поселения они
хорошо известны - большинство из них
действующие депутаты Новобессергенев-
ского поселения: Шматкова В.И., Дробяс-
кин Г.Г., Курилов В.Н., Макогонов Н.И., Ов-
сянников С.А. и житель поселения Павлов
В.А. Как пояснила Вера Ивановна, к рабо-
те в “КНК” проявили интерес и жители дру-

гих поселений района. С ними ведутся пе-
реговоры о вступлении в организацию.
После завершения “переходного этапа”,
обучения вновь прибывших науке обще-
ния с бюрократами и “правоохранителя-
ми”, “КНК Неклиновского района” будет
выделен в самостоятельную структуру.

Мы приняли решение оказать акти-
ву района содействие в организации и
проведении предстоящих выборов, по-
считав, что негоже приличным людям
идти от утратившей всеобщее доверие
“Единой России”. Благо, опыт есть.
Думаю, это известие не очень обраду-
ет избирательную комиссию Неклинов-
ского района, которой предстоит те-
перь вкусить все прелести работы по
закону, уже опробованные ТИКом Та-
ганрога на выборах мэра и депутатов
ЗС РО. Если они еще не в курсе, как
это, работать под пристальным взгля-
дом народного контроля, пусть прокон-
сультируются у председателя Таганрог-
ского ТИК Н.Н.Гущиной.

Начиная с этого выпуска, в наших
листовках мы будем уделять внимание
не только проблемам горожан, но и
проблемам селян. Как выяснилось, у
них этих проблем не меньше. И если
таганрогские чиновники, уже не знают,
в какую проектно-сметную документа-
цию всунуть деньги, в поселениях с
бюджетом пока все очень плохо.

Фактически, главной статьей расхо-
да там является финансирование зар-
платы руководителя и аппарата. Все
остальное - по остаточному принципу.
И пусть бюджет Таганрога стремитель-
но приближается к трем миллиардам,

В НАШЕМ  ПОЛКУ   
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а бюджеты поселений не дотягивают и
до десяти миллионов, зарплата у мэра
Таганрога и главы того же Новобессер-
геневского поселения практически рав-
ны - в районе 50000 рублей в месяц. А
уж председатель Совета депутатов Не-
клиновского района и вовсе получает
больше, чем его коллега из Таганрогс-
кой городской Думы - 865200 рублей в
год. Отрабатывают ли они эти деньги
на службе нам?

Школьный туалет
в нацпроект
не вписался

На территории Неклиновского района
только недавно в одной из школ дети пе-
рестали ходить в туалет на общее ведро.
Да и то благодаря выступлению перед вы-
сокими гостями из района той же Веры
Ивановны Шматковой. Это ведро по эсте-
тическим соображениям мы демонстри-
ровать не станем, а вот туалет в началь-
ной школе Новозолотовки можем показать
всем. Уважаемый господин С.А.Мусиенко!
Обратите внимание ваших подчиненных из
“Роспотребнадзора” на состояние туале-
тов в сельских школах. А то так и  до эпи-
демии недалеко!

А вот, например, колодец в той же
Новозолотовке. Из него, между прочим,
люди воду пьют! Сколько бьются за этот
колодец депутаты поселения Курилов
В.Н. и Овсянников С.А., да толку мало
- нашим чиновников даже депутаты не
указ. Ау, “Единая Россия”! Где ваши
грандиозные национальные прожекты?
Или на проектно-сметной документа-
ции сельского сортира не заработаешь
так круто, как “паровоз” вашего парт-
списка на выборах губернатор Чуб В.Ф.
потратил на ПСД для Новочеркасского
собора? Я до сих пор в шоке от циниз-
ма и наглости донских властей, ныне
уже и орденоносных, - 30 миллионов
рублей на проектно-сметную докумен-
тацию по созданию систем водоснаб-
жения, канализации, вентиляции и элек-
троснабжения собора. Это как?

Вы только представьте на секунду эту
сумму - 30 000 000 рублей! Это весь бюд-
жет всего Новобоссергеневского поселе-
ния за все время правления В.В.Сердю-
ченко плюс еще останется на “Мерседес”
пытающемуся прийти  ему на смену Ко-
жухарю А.В. и на передачки его патрону
после суда! И это Чуб В.Ф. только на про-
ект выделил. А сколько же тогда на строи-
тельство этих “высокотехнологичных нано-
систем” пойдет?

Какая канализация в соборе? Какой
водопровод? Какая вентиляция и какое
электроснабжение? Владимир Федоро-
вич в церковь-то хоть сам ходит или

 ПРИБЫЛО

только под
имя Божье
деньги с обла-
стного бюджета
с п и с ы в а е т ?
После такой “ти-
танической рабо-
ты” уже и об отды-
хе бы пора поду-
мать, о душе, да о
здоровье. А то ведь
на входе в рай не по
платежным поруче-
ниям пускают. Вот уж,
воистину, суди о них
по делам их...

Насмотревшись на
наших чиновников, впору
уже создавать “Комитет
народного контроля Рос-
товской области”, что,
впрочем, видимо уже не за
горами. По имеющейся ин-
формации наш президент
Д.А.Медведев создает подоб-
ную структуру в масштабах
страны и в планах борьбы с кор-
рупцией ставку делает вовсе не
на актив “Единой России”. “Пче-
лы против мёда” - эффектив-
ность такой борьбы очевидно по-
нятна Дмитрию Анатольевичу не хуже, чем
нам с вами. Но пока, как в известном анек-
доте, у нас, как в камышах - наверху шу-
мит, а внизу тихое болото,  начальники
поменьше еще продолжают вольготно рас-
пределять бюджетные средства и земли
по собственному усмотрению.

Тот же В.В.Сердюченко, как выяс-
нилось, частенько не только не про-
водил сходов при выделении земли
и не публиковал своих постановле-
ний, но и не гнушался подписи депу-
татов подделывать под официальны-
ми документами. И пошел бы на вто-
рой срок под флагом “Единой Рос-
сии”, если бы не рискнул пойти на
первый и не попался на взятке. Те-
перь уже как-то неудобно ему идти.
Но упавшее знамя из его рук (и клю-
чи от сейфа) хочет поднять другой выд-
виженец этой партии - его зам Кожу-
харь А.В. Свято место - пусто не бы-
вает? Преемственность руководства
на местах - это теперь так называ-
ется? Как говориться, “идущий сле-
дом заменил упавшего бойца”? Толь-
ко вот с кем воюют эти “бойцы”?

А колодец с бюджетом ремонта
10000 рублей (было бы больше денег,
конечно, и на ремонт колодца создава-
лись бы ПСД за миллионы, как в Таган-
роге при строительстве фонтана, но
пока и так обойтись можно) ждет своей
очереди третий год. В местном бюдже-

...практически каждый
арестованный  “за

коррупцию” чиновник был
членом “Единой России”,

либо был исключен
из неё “задним числом”

после ареста...

те денег нет - ушли
главе на зарплату, а в об-

ластном тоже нет - ушли на рес-
таврацию собора. А завтра, наверно,
эти ребята будут собирать “на рестав-
рацию провала”. И так пока не лопнут.

А ведь не лопнут, потому что едят
не в одно горло, а в несколько. Вспо-
минается посещение незабвенным
Остапом Бендером приюта, где груп-
па “сирот” уминала из бочки чужую ка-
пустку. “А это кто?”,- спросил О.Бен-
дер. “Это - сироты”, - ответил дирек-
тор приюта, поглаживая по головам
своих дюжих племянников. Вот и у на-
ших местных руководителей полно охо-
чих до капустки “сирот” из числа близ-
ких родственников. Кто землицу поме-
рять, кто в дудку на машинке подудеть.
А потом, конечно, за капусткой!

Или вот дорожки асфальтовые про-
ложили за 900000, а к остановке не по-
дойдешь - грязь. Рачительно? Расто-
чительно! Потому что решения прини-
мались без совета с народом, а рабо-
ты выполнялись без народного контро-
ля. Почему-то асфальта не хватило...

Об этом и о многом другом будет пря-
мая речь вновь принятых членов “Комите-
та народного контроля” на страницах на-
шего выпуска. А я же от имени “КНК” хочу
поздравить всех жителей Таганрога и Не-
клиновского района с прошедшим четы-
рехлетием нашей организации и с тем,
что в нашем полку прибыло.

Председатель ТГОО
“Комитет народного контроля”

Александр ПОНОМАРЕВ
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Мы живем
как в 18 веке!

По телевизору постоянно твер-
дят о “нанотехнологиях”, а у нас
школа без газового отопления,
топим дровами и углем. Столо-
вая для питания детей не отапли-
вается вообще. Газопровод про-
ходит в одном метре от школы.
Необходимо выделить на реше-
ние проблемы 150 тысяч, но их
нет. В поселении строят много-
миллионные коттеджи, а куда
уходят налоги?

Кто и как работает с молоде-
жью? Только улица! Клубы зако-
лочены досками, не работают.
Молодежь пьет и “тусуется” у ма-
газинов. Нет детских площадок,
нет земли для этого, но прода-
жа,  выделение земли под дру-
гие цели идут полным ходом.
Зам главы Кожухарь А.В., его
сын, землемер Кожухарь А.А. за-
нимаются этим вполне успешно.
Благодаря их “трудам” во мно-
гих местах перекрыт подход к
реке Миус. Огромные заборы
вплотную подходят к реке, не со-
блюдается 20-метровая полоса
свободного доступа к водоему,
предусмотренная водным кодек-
сом. Прокуратура не реагирует.

Убогие фельдшерско-акушер-
ский пункт и почта. Дороги раз-
биты. Нет ни одного знака. А
дети, аварии? Отвечает непосред-
ственно администрация Новобес-
сергеневского сельского поселе-
ния (Прокуратура неоднократно
обязывала администрацию посе-
ления устранить эти недостатки,
но главе недосуг). Маршрутки
сильно переполнены - слабо ска-
зано, 25 человек и более. Люди
занимают очередь за два часа, что
бы уехать, а летом это сделать
очень сложно, или приходится
вызвать из города такси за 350
рублей.

За истекшие 3 года Админис-
трация Новобессергеневского
сельского поселения в лице Сер-
дюченко В.В. и Кожухарь А.В. не
сделали ни одного отчета по про-
деланной работе. Людей забыли.
Вспомнят опять только перед вы-
борами, и снова эти “горе-руко-
водители” будут обещать молоч-
ные реки и кисельные берега.

Хватит, пожили мы уже в их
“сказке”!

Жители х. Седых, Софиевка,
Никольское, Герасимовка, Дара-
гановка.

иусский лиман возник в месте впа-
дения небольшой речки Миус, бе-
рущей начало на Донецком кряже.
Архивные источники утверждают,
что казачество, как мощная сила,
противостоящая турецко-татарской
агрессии, проявило себя в При-
азовье с начала XVII века. Это было
время крупных морских походов

против Османской империи и Крымского
ханства. В связи с тем, что устье Дона и
Днепра было плотно перекрыто турецкими
крепостями, донские и запорожские каза-
ки часто пользовались для выхода в Азов-
ское море устьем Миуса. Множество раз
на своих, стругах и “чайках” после удачных
налетов на берега Крыма и Турции они воз-
вращались через Миусский лиман.

С 1614 по 1645 год по документам из-
вестно около 20 крупных совместных похо-
дов донских и запорожских казаков. Порой
в сражениях участвовало до 12 тысяч каза-
ков и до 350 малых судов. Не раз столица
могучей Османской империи Стамбул была
объята ужасом, заслышав грозный боевой
клич казаков, мстящих за угон в рабство
десятков тысяч русских людей.

Выйдя на высокий берег лимана,
вспомните, что перед вами река, свидетель-
ствующая о славе наших доблестных пред-
ков. Длительное время казаки были един-
ственной силой на юге страны, которая не
только оборонялась, но и атаковала базы
турецко-татарской агрессии против России.
К концу 17 века государство Российское ок-
репло, и войска Петра Великого при мощ-
ной поддержке 20 тысяч донских и запо-
рожских казаков взяли в 1696 году оплот
турецкой агрессии в Приазовье - город
Азов (кстати, первыми на крепостные сте-
ны ворвался сводный отряд донцов и за-
порожцев).

Былые боевые времена сменились мир-
ными, и казаки, похоже, перестали быть на
юге силой, с которой считается власть. И
вот теперь чиновники “угнали в рабство”
сам лиман, попросту отняв его у людей.
Глава Неклиновского района А.А.Геращен-
ко отдал его в частные руки, с народом не
посоветовавшись. И теперь к воде не в каж-

Кто отнял  
Похоже, казаки перестали быть на юге силой, с кото-

рой считается власть. И вот теперь чиновники “угнали в
рабство” сам лиман, попросту отняв его у людей. Глава

Неклиновского района А.А.Геращенко отдал его в частные
руки, с народом не посоветовавшись. И теперь к воде не

в каждом месте подойти можно стало, не то что рыбки
половить. Вековой уклад жителей побережья враз был
перечеркнут без спросу каким-то чиновным росчерком

пера. Любо? Не любо!
дом месте подойти можно стало, не то что
рыбки половить. Вековой уклад жителей по-
бережья враз был перечеркнут без спросу
каким-то чиновным росчерком пера. Любо?
Не любо!

Попытаемся разобраться в том, на-
сколько всё это было законно. Будем счи-
тать, что “Дело лимана” - первое дело вновь
созданного Неклиновского отделения “Ко-
митета народного контроля”.

Война за лиман идет не первый год, за
это время и водное законодательство уже
успело поменяться и много чего еще про-
изошло, но тема продолжает оставаться
злободневной.

В 2003 году было издано Постановле-
ние № 201 от 16.04.2003 года “Об опреде-
лении водных объектов для любительского
и спортивного рыболовства на территории
Неклиновского района”, которым, в част-
ности директору ООО “Миусский Лиман”
предписывалось “до определения статуса
водоёма : определить места и сроки для
любительского рыболовства в переданном
в пользование водохранилище “Миусский
Лиман”. Кто-нибудь знает, где расположе-
ны эти места? Контроль возлагался на Мат-
лашова В.В. Может, к него спросить всем
миром, где можно рыбку поудить?

Не берусь судить о корректности тер-
мина “водохранилище”, примененном в
постановлении, поскольку лиман в соответ-
ствии со ст.5 Водного кодекса РФ (далее
по тексту - “ВК”) определяет лиман, как
часть моря. Видимо, есть в этой оговорке
некий потаенный смысл, поскольку термин
“водохранилище” позволяет чисто умозри-
тельно отнести лиман как бы к прудам -
закрытым водоемам без естественного тока
воды, которые по закону можно сдавать в
аренду и даже продавать в собственность.

Вызывает также сомнения и правомоч-
ность передачи этого как бы “пруда” кому-
либо, поскольку в силу п.2 ст.8 ВК РФ, в
таком случае, этот пруд принадлежит лицу,
в границах земельного участка которого он
находится, а у нас к лиману примыкают
земли не только Неклиновского района, но
и Таганрога, если мне память не изменяет.
А Таганрог своего согласия не давал.

Но если все-таки не пытаться идти вос-
лед за мановением руки фокусников из
Неклиновской администрации, а рассуж-
дать строго по закону, то лиман-то оказы-
вается федеральной собственностью в силу
п.1 ст.8 ВК РФ. И никто его не вправе нико-
му передавать без разрешения собствен-
ника. Тем более что п.3 ст.11 ВК РФ не по-
зволяет заключать договоры водопользо-
вания для рыболовства и охоты, говоря о
том, что “не требуется заключение догово-
ра водопользования или принятия реше-
ния о предоставлении водного объекта в
пользование в случае, если водный объект
используется для : рыболовства, рыбовод-
ства, охоты, купания и удовлетворения иных
личных и бытовых нужд граждан”.

Плата за пользование водным объектом,
находящимся в федеральной собственно-

глас  народа
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 лиман у народа?
сти, может быть предусмотрена только до-
говором водопользования, а ставки платы
за пользование такими водными объекта-
ми  и порядок расчета и взимания платы
устанавливается Правительством РФ. Пра-
вительством, а не ОАО “Миусский Лиман”!

Кто и почему решил забрать лиман? По-
чему не было проведено обсуждение этого
важного вопроса с населением? А ведь к ос-
новным принципам водного законодательства
ст.3 ВК РФ отнесено “участие граждан, обще-
ственных объединений в решении вопросов,
касающихся прав на водные объекты, а также
их обязанностей по охране водных объектов.
Граждане, общественные объединения имеют
право принимать участие в подготовке реше-
ний, реализация которых может оказать воз-
действие на водные объекты при их исполь-
зовании и охране. Органы государственной
власти, органы местного самоуправления,
субъекты хозяйственной и иной деятельности
обязаны оябеспечить возможность такого уча-
стия в порядке и в формах, которые установ-
лены законодательством Российской Федера-
ции”. Кто-то из чиновников явно не прав!

Как неправ и в неисполнении следую-
щего пункта Водного кодекса: “Решения о
предоставлении водных объектов в пользо-
вание и договоры водопользования долж-
ны быть доступны любому лицу, за исклю-
чением информации, отнесенной законо-
дательством Российской Федерации к ка-
тегории ограниченного доступа”. Кто ви-
дел эти решения и где их видели?

А как в других местах? Вот, напри-
мер, ответ Департамента биологических
ресурсов Краснодарского края, отвечая
жителю г.Кореновск разъясняет, что “Фе-
деральные водные объекты могут пере-
даваться без права собственности. И при
этом пользователь не вправе запретить
любительское рыболовство, если оно
осуществляется разрешенными видами
орудий лова”. Хоть и не из Ростовской
области ответ, но законы-то федераль-
ные у нас одинаковые. Вот у них - мож-
но ловить, а у нас - нет! Почему?

Почему правоохранительные органы
так спокойно взирают на многочислен-
ные нарушения прав граждан, которых
прогоняют с лимана какие-то “секьюри-
ти”, если п.2 ст.6 ВК РФ прямо говорит:
“Каждый гражданин вправе иметь дос-
туп к водным объектам общего пользо-
вания и бесплатно использовать их для
личных и бытовых нужд, если иное не
предусмотрено настоящим Кодексом,
другими федеральным законами”. Или
у нас постановления А.А.Геращенко на
территории Неклиновского района име-
ет силу выше федерального закона?

В той же статье говорится, что “Полоса
земли вдоль береговой линии водного
объекта общего пользования (береговая по-
лоса) предназначается для общего пользо-
вания. Ширина береговой полосы водных
объектов общего пользования составляет
двадцать метров:” и что “Каждый гражда-

нин вправе пользоваться (без использо-
вания механических транспортных средств)
береговой полосой водных объектов обще-
го пользования для передвижения и пре-
бывания около них, в том числе для осу-
ществления любительского и спортивного
рыболовства и причаливания плавучих
средств”. Каждый! А не только работник
“артели любителей рыбной ловли”, по-
лучившей незаконно лиман в пользова-
ние. Вот, кстати, и эти мужественные
люди...

А с прейскурантом на выловленную ими
и не выловленную жителями побережья
рыбу можно узнать на сайте ОАО “Миус-
ский Лиман”. Ребята работают с разма-
хом. И обещают расширяться.  Только вот
в каком направлении будет происходить
это расширение, если в дельте Миуса сно-
ва собираются строить порт, куда будут
выносить из Таганрога ряд портовых со-
оружений, включая мазутный терминал?
Так что скоро еще кусок побережья для жи-
телей уйдет “в минус”.

Старожилы помнят, сколько бюджетных
денег было надежно “закопано” бывшим мэ-
ром Таганрога С.И.Шило в этот “мега-проект”
на первом этапе. Под него даже собирались
вводить особую экономическую зону. Резуль-
тат - бычкам на смех. И тем, что в воде и тем,
что на берегу. Рыбакам, правда, было раздо-
лье на каналах и пирсе.

Сегодня к грузовому порту имеют ин-
терес и “Тагмет” и “ТагАЗ”, ввозящий
большую часть комплектующих водным пу-
тем. Замечен такой интерес и у федераль-
ных властных структур. Как уже стало тра-
диционным, жители побережья обо всем
узнают, видимо, только из газет. Когда
проект согласуют во всех инстанциях и на-
зад пути не будет. Так в свое время посту-
пили в Таганроге с мазутным терминалом.

Власти имеют интерес ко всему, что мо-
жет приносить деньги. И к людям, которые их
могут приносить. А нам с вами, как в извест-
ном фильме, остается только сокрушаться: “Бе-
лые придут - грабят, красные придут - гра-
бят, куда бедному крестьянину деться?”.

Или все-таки найдут потомки тех са-
мых казаков, что не боялись ходить за
моря, в себе внутренние силы, объединят-
ся, да и восстановят на своей земле за-
конность и справедливость. А прежние
горе-руководители пусть лучше сами ухо-
дят на покой, пока на руках наручники не
защелкнулись. Пока надежно не защелкну-
лись...

Александр ПОНОМАРЁВ

глас  народа
В воскресенье, 17.08.08, в с.

Дарагановка глава поселения
В.В.Сердюченко со своим замом
попытались провести сход граж-
дан. Развесить объявления они не
потрудились, рассчитывая что
“послушать власть” народ сбежит-
ся и сам. Ну, конечно, кое-кого
зазвала Полина Ивановна Демчен-
ко - их верный соратник, у кото-
рой на избирательном участке, где
она председателем, по странной
случайности почти всегда едино-
душие. Видимо, и в этот раз рас-
считывает “быть в деле” - вот и
старается.  Сейчас опять начнет
агитацию за этих кандидатов. Кого
смущают уголовные дела? Глав-
ное - чтоб все “прокатило” и в этот
раз, глядишь, и премию дадут.

К концу срока работы вспом-
нили эти “деятели” о Боге. Вдруг
пообещали построить нам цер-
ковь. Церковь, конечно, нужна. Но
разве у нас она не отделена от го-
сударства? Вопрос ведь не из де-
шевых. Может, лучше подумать о
газификации школ? Ответа нет
который год.

За три года “царствования” не
было ни одного приема граждан
в наших четырех селах, а нас тут
более 850 избирателей. Не было
у наших дорогих руководителей
времени “исповедоваться”  в на-
ших краях. Вот нашего депутата
Дробяскина Г.Г. мы видим посто-
янно - он по нашим вопросам об-
ращается в администрацию, да что
толку? Там все время были про-
сто глухи к нашим просьбам. А
теперь вот они “прикатили” за
нашими голосами!

Мужчина обратился за помо-
щью - жена обожгла ноги при ту-
шении травы. Ответ на помощь -
отрицательный. У нас нет скорой,
ветхий ФАП, клубы заколочены. А
в скором времени мы и на Миус
не сможем выйти искупаться, все
будет в сплошном заборе. Будет
ли конец этому бардаку?

Жители с. Дарагановка

“Это только начало” - твёрдо заявляет гл.рыбовод хозяйства Попов А.И. (в центре) и
с ним полностью согласны Директор - Яценко В.М. (справа) и бригадир рыболовец-
кой бригады №2 - Шульгин Н.Ф. (слева). Фото – с сайта ОАО «Миусский Лиман»
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масштабах страны уже сдела-
ны шаги  в нужном направле-
нии, происходят положитель-
ные изменения, и эти измене-
ния, особенно социальную по-
литику, видят все граждане, за
что они благодарны руковод-
ству страны. Поскольку прези-

дент Путин В.В. поддержал партию
“Единая Россия”, я решил вступить в
неё, чтобы на месте проводить курс
Президента.

Но когда я увидел, что творится в
местных структурных подразделениях
партии “Единая Россия”, образованных
в сельских поселениях, моя уверен-
ность поколебалась. В “единоросы”
позаписывали случайных людей и от-
рапортовали о росте численности чле-
нов партии. У нас все эти члены явля-
ются “мертвыми душами”. Местным
партийным Чичиковым они нужны толь-
ко для отчета и для того, чтоб высту-
пать от их имени. “Секретарь “Единой
России” - это звучит гордо!. За после-
дние годы в нашем отделении партии
не проводилось ни одного собрания, ни
разу не обсуждались проблемы села.
Мы друг друга в лицо-то плохо знаем!

Но началась горячая пора - пред-
выборная кампания в сельских поселе-
ниях. Вот тут и появились так называе-
мые “секретари”, которые бойко нача-
ли выдвигать на политсовет “угодных “
и задвигать не согласных, не удобных.
А может, просто торговать местами, кто
их знает, принципы их “селекции”?

Так получилось и в нашем по-
селении. В списках наших “секре-
тарей” вдруг не оказалось тех, кто
больше всех работал, кого было

видно и кого было слышно. Из
списков исчезли депутаты наше-
го поселения Шматкова В.И., Дро-
бяскин  Г.Г., Курилов В.Н., Мако-
гонов Н.И., Овсянников С.А. Не
все они были членами “Единой
России”, но партия на них при
случае опиралась и пользовалась
их авторитетом, как это было на
выборах депутатов ЗС РО в мар-
те, когда за партийного кандида-
та просили сагитировать народ
именно этих людей, к мнению ко-
торых прислушиваются односель-
чане. Теперь активным и честным
места в списках партийных выд-
виженцев не нашлось. И я тогда
понял, в какой организации я со-
стою. Вероломной, не честной.
Неужели она вся такая, с гниль-
цой, или только тут, внизу?

Мы решили с не включенными в спи-
сок депутатами отказаться от подоб-
ных “игрищ” с так называемой “парти-
ей власти”. Ведь это не мы пользова-
лись все это время покровительством
партии, а партия использовала нас в
своих интересах. Чего бояться людям,
за плечами которых реальные дела и
уважение односельчан? Ведь, согласи-
тесь, партийный список во главе с
В.В.Путиным и партийный список во
главе с В.В.Сердюченко - это разные
партийные списки! Товарищи предло-
жили мне выдвигаться на главу посе-
ления, а сами решили идти на выборы
без помощи “Единой России”.

Я бывший военный - полковник за-
паса. Нас учили защищать Родину,
что я и делал 31 год,  а теперь дела-

ют мои товарищи, оставшиеся в
строю. Кто-то из них воюет сейчас в
Грузии. Я привык видеть, где друг, а
где враг. Но если друг оказался
вдруг и не друг и не враг, а так...

Да, мы готовы защищать наш на-
род и нашего президента, но отдельно
от местного отделения партии “Единая
Россия”. Мы не верим мелким полит-
функционерам, решившим сделать
свою маленькую карьеру. К этим лю-
дям нельзя поворачиваться спиной, не
надев бронежилета. Мы, люди простые
и открытые, хотим жить по закону и
служить людям. Хотим верить партии,
в которой состоим. Но мы не верим и
потому выходим из рядов этой партии.

На фоне борьбы с коррупцией в на-
шей стране и чистки рядов партии “Еди-
ная Россия”, наше “Неклиновское бо-
лото” выглядит как насмешка над во-
лей президента и решениями, приня-
тыми Председателем партии “Единая
Россия” В.В. Путиным. Жить в этом бо-
лоте могут только лягушки!

Считаю, что как такового отделе-
ния партии “Единая Россия” в нашем
сельском поселении нет, не суще-
ствует, а то что есть - не соответ-
ствует уставу партии “Единая Рос-
сия”. Все протоколы якобы проводив-
шихся там собраний фальсифициро-
ваны. Но это не помешает “молодым
политикам новой формации” выдви-
нуть на выборах десяток “фанто-
мов”.  Только вот выехать на авто-
ритете Путина им уже не удастся.

Так что теперь я, как и мои товари-
щи, беспартийный.

Павлов В.А.

Я, Павлов Владимир Анатольевич,
выбыл из рядов политической партии

“Единая Россия” по собственному жела-
нию 4 августа 2008 г. Как офицер, хочу

расставить точки над “i” и объяснить
причины. В начале 2007 года я принял

решение вступить в партию “Единая
Россия”, так как считал, что в такое

напряженное для нашей страны время
граждане России должны поддержать
президента, его политику, направлен-
ную на развитие нашего государства.
В этом решении я был не одинок, так

как простые люди верят в изменения к
лучшему, хотят больше порядка и

справедливости.

Почему я вышел
из партии
“Единая Россия”
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